

「寒いですね」が口癖になってしまった今日この頃ですが、暦の上では3日（日）が「節分」、4日（月）が「立春」でした。春がもうすぐそこまでできているのでしょうか。梅やスイセンの花が咲いているのを見かけます。

2月に入りました。「2月逃げ月」といいますが、28日間とただでさえ短い月のうえに入園・入学説明会など次年度の準備も始まり、慌ただしい月となります。がんばります。

では、「きらら」2月号をお届けいたします。ごゆっくりお楽しみください。



町合同立志式 ~夢に向かってひたむきに~

5日（火）、第13回「美郷町合同立志式」が南郷多目的センターで開催されました。これは、毎年町内の8年生（中学2年生）が一堂に会し、将来の夢や希望を実現するために「志を立て」、互いに誓い合う儀式です。

それぞれが短冊（色紙）にしたためた「立志の言葉」（目標や座右の銘）を各学校ごとに紹介したり、立志の言葉を宣誓したり、お客様の話を聞いたりと短い時間ではありましたが、大変有意義なひとときでした。北学園の8年生6人が、自分の将来に向かって歩み出す第一歩となりました。

6人が発表した立志の言葉は、以下のとおりです。

- ◇ 大和久尚さん…「蒔かぬ種は生えぬ」
- ◇ 佐藤慎太郎さん…「凡事徹底」
- ◇ 奈須海玖空さん…「仁義を尽くす」
- ◇ 奈須瑛琉さん…「是是非非」
- ◇ 夏田和弥さん…「すべては空想から始まる」
- ◇ 山下夏澄さん…「成功した者は皆挑戦した者である」



ホームページ閲覧数が18万件に！

1年目が9千件、2年目が3万件、3年目に9万件だった閲覧数が、今年1月には18万件を超えるました。これからも充実した内容で情報を発信してまいります。ご期待ください。

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>
または、美郷町立美郷北学園 で検索



地域の行事を楽しむ 「うなま地蔵駅伝大会」

2月3日（日）、恒例のうなま地蔵駅伝大会が、すまいる広場を発着点に開催されました。美郷町内外からたくさんの方が参加されました。北学園からもスポーツ少年団や部活動チームの他、教職員チームも出走しました。寒くはありましたが、天候に恵まれ好成績がたくさん生まれたようです。地域の行事に積極的に参加することは、キャリア教育を大切にする北学園にとっても有意義なことです。たくさんの方々に応援していただき、子どもたちも職員も気持ちよく走ることができたようです。ありがとうございました。



講演会においでください！

北学園では、卒業式を目前に控えた9年生を中心に、これから学校生活に夢をもって生きていくことを願って「卒業講話」を実施しています。今年は、

宮崎大学医学部救急救命センター副センター長 金丸勝弘さんにおいていただき、「ドクターヘリに夢を乗せて」という題で講演していただきます。

金丸副センター長は、椎葉村でへき地医療に従事され、交通の不便さから救急医療が満足に行えない現実を痛感し、宮崎県に「ドクターヘリ」を導入するための活動に全力を注がれました。「医療に地域格差があつてはならない」という強い信念と行動力から、たくさんのこと学ぶことができるはずです。

今回は、子どもたちだけでなく保護者や地域の方にもぜひ聴いていただきたくご案内いたします。参加は無料です。ご近所お誘い合わせの上、どうぞたくさんの方々でご参加ください。

◇ とき 平成31年3月7日（木）14：10～15：40

◇ ところ 美郷北学園 ふれあい教室

【お問い合わせ】 ☎ 62-5019 教頭または教務主任まで

行事予定 3月

- | | |
|--------|--------------|
| 5日（火） | 県立高校一般入試～6日 |
| 7日（木） | 卒業講話 |
| 8日（金） | お別れ集会・弁当の日 |
| 18日（月） | 卒業式（9年） |
| 22日（金） | 卒園式（幼） |
| 25日（月） | 小学校課程修了式（6年） |
| 26日（火） | 修了式 |

明日のチカラ

そこから逃げ出すことは誰にでもできることさ。
あきらめという名の傘じや雨はしのげない。

米米CLUB「浪漫飛行」

